



Pièces	9 Pièces
Superficie	1000 m²
Référence	6794969
Prix	9 900 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Le Cannet : située sur le plus bel emplacement sur les hauteurs du Cannet, disposant d'une vue époustouflante sur la baie de Cannes, l'Esterel et jusqu'à Saint Tropez, exposée sud-ouest au calme absolu. Projet de villa contemporaine neuve d'environ 1000 m² avec permis accepté, purgé de tous recours en 2023. Actuellement la villa se compose d'environ 450 m² avec de lumineuses pièces de réception, de cinq chambres en suite. Deux appartements indépendants et une maison de gardien. Terrain en restanques complanté de magnifiques oliviers et chênes centenaires d'environ 4700 m² avec très bel espace ...

Le Cannet: located on the most beautiful location on the heights of Le Cannet, with a breathtaking view of the bay of Cannes, the Esterel and up to Saint Tropez, facing southwest in absolute calm. Project of new contemporary villa of about 1000 sqm with accepted permit , purged of all recourse in 2023. Currently the villa consists of about 450 sqm with bright reception rooms, five en-suite bedrooms. Two independent apartments and a caretaker's house. Terraced land planted with beautiful olive trees and oaks of about 4700 sqm with beautiful pool area and pool house. Cellars, carports and many car ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

